



Nachwuchs Gesucht!



Jahrzehnte lang haben wir, die Helden des Zytröseli, auch die Zuperhelden genannt, für Recht und Ordnung gekämpft. Immer wieder haben wir über das Böse gesiegt und unsern Namen und unsere Ehre verteidigt. Doch nun sind schon viele Jahre vergangen, unsere Tage sind gezählt. Wir sind alt, und nun wird es Zeit für eine neue Generation an Zuperhelden. Deshalb brauchen wir deuch!

- Wann? Samstag 20.9.14 11:00 bis 17:00
- Wo? Spielplatz Plumpi, der Weg wird ab Allschwil Dorf (Endstation 6er) ausgeschildert sein
- Tenue? Lunch, Zvieri, Z'Trinke (genügend!), Krawatte, gutes Schuhwerk, Becher

Erscheint zahlreich und beweist uns, dass ihr würdig seid unser Amt zu übernehmen und die Fahne zu erlangen.

Eure Zuperhelden